

議会運営委員会記録

1. 期日 平成 29 年 5 月 23 日(火) 開会 13 時 30 分
閉会 13 時 55 分
2. 場所 第 1 委員会室
3. 議題
①平成 29 年第 2 回二宮町議会定例会の運営について
4. 出席者 杉崎委員長、渡辺副委員長、前田委員、二宮委員、野地委員、添田委員
二見議長
事務局 戸丸事務局長、和田庶務課長、鈴木主任主事
執行者側 ①政策総務部長、総務課長、庶務人事班長
傍聴議員 5 名
一般傍聴者 0 名
5. 経過
議長あいさつ

①平成 29 年第 2 回二宮町議会定例会の運営について

- 委員長 これより議題に入る。平成 29 年第 2 回二宮町議会定例会の運営について議題とする。
- 総務課長 資料に基づき説明(平成 29 年第 2 回二宮町議会定例会上程議案説明資料)
- 委員長 議案発送日の時間は午前か午後か、特定可能か。
- 総務課長 午前に発送する。
- 委員長 これより質疑に入るが事前審査にならない程度にお願いしたい。
- 渡辺 農業委員会委員の任命について、一括でなく 1 人ずつ議決するのはなぜか。
- 総務課長 人事案件であり、1 人ずつ状況が異なるため 1 人ずつ議決の必要があり、議案としては、12 件という提案をさせていただいている。
- 局長 資料に基づき説明(平成 29 年第 2 回二宮町議会定例会議事及び会期日程(案))
農業委員会委員の任命に係る⑨から⑳までの 12 議案については、一括上程、一括説明とさせていただく。
第 4 日目、6 月 5 日(月)の教育福祉常任委員会は、対象

となる陳情案件が机上配付となった場合、ほかに付託議案もないため、閉会中の継続調査について確認事項がなければ、委員会開催はないものと思われる。

委員長

ただいま局長より説明があったが、その中で協議を要する事項について、委員で協議をしていただきたい。

協議事項の1番、陳情の常任委員会への付託および執行者への出席要請についてである。

1つ目、北朝鮮のミサイルに備えた避難訓練等の実施を求める陳情、これについてどうするか。

二宮

机上配付でよいのではないかと。北朝鮮、たしかにミサイルをあげていて、量産体制も整っているとニュースでも言っているが、避難訓練の実施と申しましても、非常に生活に密着していないのではないかと。思うため机上配付でよいのではないかと。

委員長

趣旨説明に来られるとなっているが、机上配付との意見でよいのか。

二宮

よい。

野地

規定を確認したいのだが、趣旨説明に来られる場合は、付託しなければならないと認識していたのだが。

委員長

マストではない。この件については、以前からもよく議論になっているが、せっかく趣旨説明に来られるのだから、なるべく取り上げようという立場だが、マストではないと私は考えている。

野地

そうであれば、あらためて申し上げると、二宮町議会で訓練を行うということは想定できないため、机上配付でよろしいかと思う。

委員長

では、今2人の委員より机上配付という意見が出たが、机上配付に賛成の委員は挙手をお願いします。

(全員挙手)

委員長

全員賛成で机上配付に決定する。

2つ目、子どもたちにゆたかな学びを保障するために、少人数学級の実現、教育予算の増額、義務教育費国庫負担制度の堅持・拡充を求める陳情について、趣旨説明に来られるとあるがどうするか。

前田

例年同じような内容で出ており、陳情書を見ましてもあまり変化がない。現在、二宮町の場合には、少人数学級の実現され

ている学校が半分あり、机上配付でよろしいのではないか。

渡辺

陳情内容については、昨年と大きく変わらないとおっしゃるが、陳情者に来ていただき、現状を質問して聞くこともできるため、付託して審議した方がよろしいかと思う。

委員長

付託という意見が1人、机上配付が1人出ておりますが、他の委員の方は意見あるか。

(挙手なし)

委員長

それでは、この件に関しまして、教育福祉常任委員会へ付託することについて賛成の方挙手をお願いする。

(渡辺・野地 挙手)

委員長

では、付託に賛成2、反対3で机上配付に決定する。
続いて神奈川県最低賃金改定等についての陳情についてはどうか。

二宮

最低賃金は今1,000円に向かって動いており、過去の数値と比べてもかなり、神奈川県は上げており、社会の動向によって上がっていくのではないかと思う。留まっているわけではなく上げる方向であると考えするため机上配付でよいのではないか。

添田

状況はいつもと同じではないため、本件に関しては付託して審議すべき。

渡辺

私の理解では、荒唐無稽なものでなければ、趣旨説明に来られる場合は基本的には受けようという立場が原則的にあったと思う。添田議員が言われるように状況が変わっているという指摘もあり付託して審議すべき。

二宮

最低賃金というより、働き方改革で、非正規雇用を正規雇用にするというそちらからの賃金の確実なものという方が問題であり、単に最低賃金を上げて、パートやアルバイトを多くするのではなく、働き方改革できちんとした方が良い。最低賃金ではなくほかのところできちんとして保障を強くする方が良い。最低賃金は上がっている。

野地

最低賃金は、毎年だが、先ほどから言われているように、そのほかの件も含めて、現状を把握しておきたいと思うし、二宮議員がおっしゃられる内容についても付託すれば審議できるため付託がよろしいかと思う。

委員長

それでは、付託という意見の委員が多いため総務建設常任

委員会へ付託ということによろしいか。

(「異議なし」との声あり)

委員長

執行者の出席要請は担当部長以下によろしいか。

(「異議なし」との声あり)

委員長

次に6月6日(火)一般質問の前日のため休会日について、こちらによろしいか。

(「異議なし」との声あり)

委員長

その他の説明については、局長の説明のとおりによろしいか。

庶務課長

教育福祉常任委員会へ付託されるかと思われていた陳情が1件、机上配付となった関係で、閉会中の継続調査に件について会期中に検討する事項がなければ開催しないということによろしいか。

委員長

では、6月5日の教育福祉常任委員会は開催しないということによろしいか。

(「異議なし」との声あり)

委員長

他になれば、議会運営委員会を閉会とする。

閉会 13時55分